

Communiqué de presse



La maison d'arrêt de BLOIS et les organisations syndicales vous souhaite une bonne année et dans l'attente des bonnes résolutions.

L'ensemble du personnel représenté par les syndicats UFAP JUSTICE, SPS et la CGT PENITENTIAIRE ont décidé de manifester pour montrer leur mécontentement suite à un laxisme prononcé de plusieurs mois.

En effet depuis près d'un an nous accusons une pénurie de personnels. Moins de 14 agents à ce jour alors que l'organigramme prévu enregistre 40 fonctionnaires à la Maison d'Arrêt de BLOIS.

A contrario la population pénale est en plein boum avec 175 personnes détenues pour une capacité théorique de 114 places. Nous avons même enregistré un triste record de 197 personnes détenues. En effet, cette situation oblige la Maison d'Arrêt à fonctionner en mode dégradé. La moyenne actuelle est de 1 agents pour 2 postes soit 1 surveillant pénitentiaire pour 90 détenus. Les agents sont en perpétuel insécurité.

Le comble de la honte est le fait de devoir déplorer la perte d'un détenu retrouvé décédé par un intervenant extérieur.

L'ensemble des agents et des syndicats se révolte de cette situation sauf le syndicat majoritaire qui ne se sent malheureusement pas concerné par l'avenir de la Maison d'Arrêt de BLOIS.

La hiérarchie oublie vite le passé et n'apprends pas de ces manquements, comme en avait malheureusement témoigné les événements de 2013.

Nous réclamons d'urgence 6 agents en sortie d'école afin de retrouver un équilibre et la sérénité, ainsi qu'une demande de renfort pour un temps indéterminé.

Pour ce faire entendre, nous déplorons le fait de devoir manifester en date du 03 JANVIER 2023 à partir de 06h00 du matin et ainsi assurer notre avenir.